

いじめ防止「きずな」アクション

仙台市立中山中学校

いじめ防止精神の涵養を目指して

「いじめ防止集会・ピンクシャツデー」



生徒会執行部が中心となり、「いじめ防止集会」を実施しました。中山いじめ防止キャラクターの紹介や、中中いじめ防止3原則の発表も行いました。

同日、いじめ防止精神の涵養を目指し「ピンクシャツデー」も実施しました。集会の終わりに全校生徒でいじめに加担しない決意の表れとして、集合写真を撮影しました。



- ・一つのいじめのために団結して大きなことをやり遂げられるのがすごいと感じました。
- ・ピンクシャツデーが広まった理由や、キャラクターたちの作られた由来などが分かり、より中山中への思いやいじめ問題についての思いが深まりました。
- ・今回の集会で、生徒会の方々のスライドでの紹介を聞いて、自分たちはどんな生活をしていけばよいのか、何を考えながら過ごしていけばよいのかを改めて確認することができました。
- ・学校にピンク色のものを身に着けてくるなんて、初めての経験だったので、面白い取組だなと思いました。
- ・ピンクシャツデーをやる意味や、きっかけを知ることができました。今日、全校生徒が集まっているのを見て積極的に取り組んでいる人が多いことを知っていいなと思いました。